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	 	 	 	 	 	 	 	 	 進行：佐藤会員 

 

会長の時間      朝日会長 

	

	

	

	

	

	

	

	

	

	

会長の時間をいただきます。	

今朝の新聞一面に日産会長カルロス・ゴーン氏が過少

申告していたという記事が掲載されていました。テレビ

もそればかりです。庶民の私には関係ありませんが、行

方を見ていきたいと思います。	

今日はおめでたい話があります。明秀学園サッカー部

が 2年連続 3回目の全国大会出場を決めました。おめで

とうございます。初戦は 12 月 31 日、千葉県柏市で大阪

学院と対戦します。応援に行ける方は行っていただけた

らと思います。	

17 日に、ふきのとう	ヨロシク市に行ってきました。

鈴木会員ご夫婦と白土会員がいらっしゃいました。売上

に協力してきました。例会にも販売に来た際には、どう

ぞよろしくお願いします。	

以上、会長の時間といたします。ありがとうございま

した。	

	

	

	

	

	

	

	

	

	

幹事報告          荒川幹事 

	

	

	

	

	

	

	

	

	

	

l 23 日に分区親睦ゴルフコンペがあります。木本会員

と石川悟会員が参加します。	

l 27 日に優良従業員表彰があります。6名表彰の予定

です。	

l 29 日に第 2 回烏帽子会が大洗ゴルフクラブにて開

催されます。	

l 12 月 16 日、第 3回第一分区会長・幹事会がやまに

郷作で行われます。朝日会長と私で参加してまいり

ます。楽しんできたいと思います。	

	

	

委員会報告 

	

	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 木本会員	

l 明秀学園が2年連続全国大会に出場することになり

ました。ご寄付のご協力よろしくお願い致します。	

	

烏帽子会		 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 石川委員長	

l まだ参加が少ないです。友人をお誘いいただいても

構いませんので、よろしくお願い致します。	

	

	

 
第 2820 地区 
 
 
【例 会 場】 要害クラブ TEL(0294)36-2020 
【例 会 日】 毎週火曜日 12:00～13:00 

【事 務 所】 日立市桜川町 2-25-3 桜川第 2 ビル 201 号室 

  TEL(0294)36-5074 FAX(0294)37-2176 
  Mail:info@hitachi-south-rc.org 

本日の例会：平成 30 年 11 月 27 日（火） 【プログラム】優良従業員表彰 / 職業奉仕委員会 

 
次 回 例 会：平成 30 年 12 月 04 日（火） 【プログラム】クラブ協議会 年次総会 / 次期理事・役員選出 

 

 

 

 

■会 長  朝 日 正 道 ■副 会 長  髙 島 章 行 
■幹 事  荒 川 浩 信  ■会報委員  池 澤  健 
 

例 会 報 告 



	

出席報告      小笠原委員	
	

	

会員数	 出席	 欠席	 出席率	 MakeUp	 修正	 免除	

30 名	 18 名	 12 名	 64.29％	 3 名	 75％	 7 名	

	

	

ニコニコ BOX        鈴木委員	

	

² 高島会員、卓話をよろしくお願いいたします！	
朝日会長・荒川幹事・星	 勝治・木本貴一・	

小野瀬裕・石川國博・石川	 悟・佐藤信彦・	

千葉隆一・小笠原邦浩・鈴木幸一・川村昌弘・	

三代琢治・宮本尚彦	

² 卓話させていただきます。	
高島章行	

² 15 日ひ孫ができました。女の子です。	
山本忠安	

² 仲々出席できずすいません。高島さん卓話楽しみで
す。	

白土仙三郎	

² 娘が結婚式をいたしました。（ハワイで）	
川﨑健輔	

	

本日も多くの方からニコニコ BOX への	
ご協力	 誠にありがとうございました	

	

本日計	 32,000 円	 累計額	 490,000 円	

 

 

プログラム 

	

卓話	

社会奉仕委員会	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 高島委員長	

	

	

	

	

	

	

	

	

	

	

l 今日は社会奉仕委員会の卓話となっております。	

l 社会奉仕委員会は、ガバナー公式訪問時にガバナー

にけちょんけちょんに言われまして、イベントや奉

仕活動が多すぎるとのことでした。たしかに、体を

使って汗流してという活動ができなくなってきて

います。そうすると、諸団体などから寄付金依頼が

あり、それを精査して継続事業であれば OK という

ことで、実施してしまっているのが今の現状です。	

l 本来の社会奉仕活動というのはなんだろうと疑問

に思うこともありますので、その点をガバナーは指

摘したのだろうと思います。	

l 来月財団との合同セミナーもありますので、そこで

知識を得、来期以降どうするか考えていきたいと思

います。	

l 私の生業は、損害保険代理店経営です。5年ほど前

からは、安全運転講習会というものを法人向けにし

ております。このごろは浸透してきまして、いろい

ろなところから引き合いがあります。少しでも地域

にお返しができればと思ってやっています。	

l 今日は、その安全運転講習会を皆さんにお聞きいた

だければと思います。	

l ありがとうございました。	

	

	

	

	

	

	

	

	

	

	

	

	

	

	

会長の点鐘をもって閉会。	


